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Prezado Colega Dr. Lutz 

Infelizmente sua carta e a Memória chegaram-me às mãos após partida da Missão 

enviada ao Congresso. Em todo caso remeti a memória pelo correio e telegrafei ao Dr. 

Oliveira Borges, representante da Diretoria de Saúde para que a apresentasse e fizesse com 

que fosse publicada nos “Compte-rendus” do Congresso. Já fiz com que seu nome fosse 

inscrito como Membro de Congresso e em breve receberá os documentos relativos ao fato. 

Não tenho noticias alguma sobre o tratamento da morféia a que se refere. 

Sempre a seu dispor sinto-me feliz todas as vezes que puder ser-lhe de alguma 

utilidade. Cumprimentos dos colegas de Manguinhos e do 

colega muito admirador 

Gonçalves Cruz 


